



Casablanca le : 11 Septembre 2014 في: الدار البيضاء

## Communiqué de presse

Maroc Export organise en partenariat avec la Fédération Nationale de l'Electricité, de l'Electronique et des Energies Renouvelables « FENELEC », une incomming mission en marge de l'événement « Action lumière » au profit des secteurs de l'électricité, de l'électronique et des énergies renouvelables au Burkina Faso, au Gabon et à la République du Congo prévue du 22 au 27 septembre 2014.

Une délégation de journalistes africains représentant des organes de presse de ces 3 pays respectifs était en visite au Maroc, du 8 Septembre au 12 septembre, afin de rencontrer les acteurs privés et publics des secteurs concernés.

L'intérêt de ces représentants de la presse africaine porte essentiellement sur les modalités de valorisation de l'expertise marocaine dans ce secteur d'activité dans le cadre de la coopération Sud-Sud. Elle vise également à garantir une meilleure préparation en amont de l'événement « Action Lumière » à travers les rencontres avec les hauts responsables et les différents acteurs publics et privés des secteurs en question. Une occasion aussi pour ces journalistes de découvrir le paysage économique et le savoir-faire marocain régi par 20 ans d'expérience dans le domaine de l'électricité et ainsi constater l'ampleur des enjeux stratégiques et économiques de la production énergétique marocaine.

En effet, l'expérience marocaine dans le domaine électrique, électronique et des énergies renouvelables a, en effet, toujours suscité l'intérêt des entreprises homologues dans le continent qui effectuent souvent des visites sur sites afin de s'enquérir de l'expertise marocaine et solliciter un accompagnement dans plusieurs projets de développement portant essentiellement sur l'électrification rurale, l'accroissement et le développement de la capacité de production d'électricité, la réhabilitation des réseaux de distribution...



A travers sa politique d'ouverture sur l'Afrique, qui s'inscrit dans le cadre de la stratégie prônée par le Roi Mohammed VI pour le développement d'un partenariat Sud-Sud exemplaire, le Maroc vise à partager son savoir-faire et son expertise dans les domaines de ses activités avec les pays du continent et ce, en se faisant accompagner par les entreprises marocaines opérant dans ces domaines.

Il s'agit en effet, d'introduire auprès des médias des pays concernés, les grandes lignes de la politique marocaine en matière de développement des accords bilatéraux pour les portefeuilles respectifs du Commerce Extérieur et de L'Energie.

Durant ces 4 jours de visite au Maroc, la délégation de journalistes africains a tenu des réunions avec les hauts responsables politiques marocains, à savoir Monsieur Mohammed ABBOU, Ministre du Commerce Extérieur et Monsieur Abdelkader AMARA, Ministre de l'Energie, des Mines, de l'Eau et de l'Environnement.

Des rencontres avec les acteurs privés et publics des secteurs concernés ont aussi eu lieu avec notamment Maroc Export, la CGEM, l'ONEE, la FENELEC et l'ADEREE.

L'objet des interviews effectuées avec tous les acteurs précités a concerné les axes de partenariats stratégiques de coopération sud-sud notamment en matière de formation, expertise technique, accompagnement et transfert de compétences.